



## **Gruppe im Kreistag Göttingen**

Göttingen, den 21.04.2010

### **Änderungsantrag**

#### **Beitritt des Landkreises Göttingen zum Verein „Gesundheitsregion Göttingen e. V.“**

Der Landkreis Göttingen begrüßt die Bildung einer Gesundheitsregion Göttingen. Die Verwaltung wird gebeten, die derzeitige medizinische und pflegerische Versorgung im Landkreis Göttingen darzustellen.

Die Gesundheitsregion Göttingen wird, im Falle ihrer Gründung, gebeten darzustellen, durch welche konkreten Projekte die Wertschöpfung von Unternehmen in der Gesundheitsbranche optimiert werden soll. Gleichzeitig soll geklärt werden, ob die wesentlichen Akteure im Bereich Gesundheit in Südniedersachsen (z. B. Kliniken und Privatunternehmen) verbindlich mitarbeiten werden.

Der Landkreis Göttingen wünscht – wie vom Universitätsklinikum angestrebt – eine Verbesserung der Gesundheitsversorgung in folgenden relevanten Forschungs- und Entwicklungsgebieten:

- 1) Neurodegenerative Erkrankungen (Demenz)
- 2) Schlaganfall
- 3) Übergewicht und Adipositas
- 4) Rückenschmerzen sowie im Bereich
- 5) Bildung-Information-Vernetzung

Die Verwaltung wird gebeten, die begonnene Kooperation mit den Akteuren im Gesundheitswesen in den genannten Bereichen voranzutreiben.

Begründung erfolgt mündlich.